

„Umfassende Versorgung für die Bevölkerung“

Neuer Oberarzt an der Arberlandklinik Zwiesel

Zwiesel. Seit kurzem ist Dr. Josef Penzkofer in der Abteilung für Unfallchirurgie, Orthopädische Chirurgie, Sporttraumatologie und Handchirurgie als leitender Oberarzt an der Arberlandklinik Zwiesel tätig. Er verstärkt damit das Team um Chefarzt Christian Walter und leitenden Oberarzt Dr. Martin Müller. Der gebürtige Achslacher war nach mehrjähriger Oberarzt-Tätigkeit als Unfallchirurg an Kliniken der Schwerpunktversorgung unter anderem in Straubing und Passau, zuletzt am MVZ Orthopädie in Straubing tätig und führte dort ambulante und stationäre Operationen nahezu im gesamten Rahmen des orthopädischen Spektrums durch. Nach knapp sechs Jahren Praxistätigkeit wollte Penzkofer noch einmal den Blickwinkel wechseln. „Ich arbeite wirklich gerne in einer Klinik“, so der 45-jährige, der sich längerfristig an der Arberlandklinik Zwiesel sieht. Hier kann er neben hochspezialisierten orthopädischen Eingriffen auch wieder das unfallchirurgische Spektrum im Umfang einer Grund- und Regelversorgung ausführen. „Für mich ist dies die perfekte Kombination“, erzählt Penzkofer.

Neben Chefarzt Christian Walter und leitenden Oberarzt Dr. Martin Müller ist er der dritte Hauptoperateur im Endprothetik-Zentrum Zwiesel. Aufgrund der kontinuierlich gestiegenen Patientenzahlen ist die Unterstützung in diesem Bereich notwendig. Im EndoProthetikZentrum Zwiesel wurden im letzten Jahr mehr als 200 Knie- und 130 Hüftoperationen durchgeführt. Auch die Leistungen im Bereich der Schulter- und Fußchirurgie sollen mit Penzkofer ausgebaut werden. So war er bisher auch Hauptoperateur im Ostbayerischen Zentrum für Fuß- und Sprunggelenkschirurgie.

„Mein Leitgedanke ist es, eine umfangreiche Versorgung für einen Großteil der Bevölkerung sicherzustellen“, so Penzkofer. Vor dem Hintergrund, dass der Landkreis Regen und seine angrenzenden Nachbarlandkreise sich in einer Randlage befinden, werde dies umso bedeutsamer. Neben der hohen Expertise, die Dr. Josef Penzkofer, durch die vielfache Durchführung der Eingriffe erworben hat, zeigen auch seine zahlreichen Zusatzbezeichnungen, die er in den Bereichen Sportmedizin, Notfallmedizin, Spezielle Orthopädische Chirurgie und Spezielle Unfallchirurgie erworben hat, dass er ein Gewinn für die Arberlandklinik Zwiesel ist.

Der Bayerwaldler ist heimatverbunden und arbeitet gerne in Zwiesel. Das Abitur hat er in Viechtach gemacht, wo er während seiner Famulatur am Kreiskrankenhaus Viechtach auch schon Chefarzt Christian Walter kennen gelernt hat. Er ist damit kein Unbekannter an den Arberlandkliniken. Privat halten den 45-Jährigen seine beiden Kinder im Alter von 4 und 8 Jahren auf Trab, und wenn es die Zeit zulässt, versucht er sich mit Sport etwas fit zu halten.

Auf dem Bild ist zu sehen:

Dr. med. Josef Penzkofer

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de